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The Future Sky, 2012, Öl auf Leinwand, 200 x 300 cm
The Future Sky, 2012, oil on canvas, 200 x 300 cm

Die Serie "Dao Inquiries" umfasst drei Ölgemälde, die sich mit den tiefgründigen 
Themen des Lebens, der Zeit und des Universums auseinandersetzen. "Kräftiger 
Wind" zeigt Entschlossenheit inmitten der herausfordernden Reise des Lebens. 
Die "Skyline" regt zum Nachdenken über die Prinzipien des Tao an, indem sie 
die geschäftige Welt der Stille des Universums gegenüberstellt. Der "Future 
Sky" ist ein Selbstporträt inmitten von Ruinen, eine metaphorische Darstellung 
der Entschlossenheit im Umgang mit Widrigkeiten und ungewissem Schicksal. 
Zusammen schaffen diese Bilder ein philosophisches und poetisches Umfeld, das 
zum Nachdenken über den Sinn des Lebens, die Mysterien des Universums und 
das Streben nach dem Neuen einlädt. 
*1971 in Nanyang, Provinz Henan. 2005 MA Abschluss der Wandmalerei an der 
Central Academy of Fine Arts Beijing. Seit 2005 unterrichtet er als außerordent-
licher Professor in der Abteilung für Mixed Media an der Akademie der Schönen 
Künste in Tianjin. Derzeit lebt und arbeitet er in Beijing und Tianjin.

The series "Dao Inquiries" comprises three oil paintings, exploring the profound 
themes of life, time and the universe. The "Vigorous Wind" depicts determination 
amidst the challenging journey of life. The "Skyline" prompts contemplation on 
the principles of Tao by juxtaposing the bustling world with the stillness of the 
cosmos. The "Future Sky" is a self-portrait amidst ruins, a metaphorical portrayal 
of resolution in the face of adversity and uncertain fate.
Together, these artworks create a philosophical and poetic realm, inviting reflec-
tions on the meaning of life, the mysteries of the universe and the pursuit of the 
unknown. 
*1971, in Nanyang, Henan Province. In 2005, XU Songbo graduated with an MA 
from the Mural Painting Department of the Central Academy of Fine Arts. Since 
2005, he has been tutoring postgraduate students as an associate professor in 
the Mixed Media Department at the Tianjin Academy of Fine Arts. Currently, he 
is working and living in Beijing and Tianjin.  http://xusongbo.blog.artron.net


